

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

*Karayib Rassemblement
Paris, le 27 octobre 2024*

Stop à la répression coloniale : appel à une marche marronne contre la violence et la vie chère

Depuis trop longtemps, les territoires “ultramarins” subissent un traitement injuste et répressif de la part de l’État français. Face aux crises sociales qui frappent nos terres, la militarisation par l’État n’a fait qu’exacerber les tensions, alourdissant encore plus le fardeau des populations locales.

Les récents soulèvements en Kanaky, suivis par ceux en Martinique, sont des cris d’alarme lancés par des peuples à bout. Ces mobilisations pacifiques, nées de l’urgence de dénoncer des conditions de vie insoutenables et une inflation galopante, sont réprimées de manière brutale, dans une tentative de bâillonner la légitimité de nos revendications.

C'est dans ce contexte que nous, Karayib Rassemblement, en partenariat avec Ultramarins Doubout, Cap Fraternité, Mass Choisy, Chayé Yo, Nation a Kongo, Solidarité Kanaky, Mouvement Kanak, Mass Libération et la Fédération Tropical Carnaval, lançons un appel solennel à une Grande Marche de soutien aux communautés afro-karayibéennes et kanakes.

Grande Marche contre les violences faites aux peuples ultramarins

 **Le 3 novembre 2024**

 **13H départ à 14H**

 **Départ de Denfert-Rochereau, arrivée au Ministère des Outre-Mer**

Comme le disait Malcolm X : « Il ne peut y avoir de capitalisme sans racisme. Le capitalisme est comme un loup, il ne vous donne jamais de liberté. Le capitalisme exploite et détruit les faibles. »

Aujourd’hui, nous dénonçons cette logique capitaliste, destructrice et insensible, qui depuis des siècles continue de piétiner les droits et la dignité de milliers de vies.

Contacts presse :  caraiberasSEMBLEMENT@gmail.com

 **07.44.97.96.93**

